

## **Schweiz: Jahr des Gartens 2016**

Gute Nachrichten für die Gartenliebhaber! Im „Jahr des Gartens 2016 – Ort der Begegnung“ werden die Gärten während des ganzen Jahres in der Schweiz offiziell gewürdigt und werden im Rahmen einer großen nationalen Kampagne von Bundesrat Alain BERSET gefördert.

Auch die Schweizer Familiengärtner werden daran teilnehmen. Die Vorbereitungen haben schon begonnen.

Weitere Infos unter [www.gartenjahr2016.ch](http://www.gartenjahr2016.ch) und in der Schweizer Kleingärtnerzeitschrift: Gartenfreund 11/2015.